

Side event application / Formulaire de demande de réunion parallèle

Contact

Name/Nom:	Date of application/Date de la demande:
Delegation(s)/Délégation(s):	
Telephone, Email/Téléphone, courriel:	

Concept

Description of proposed side event, including objective, expected results, proposed programme and speakers* /
Description de la réunion parallèle proposée, y compris les objectifs, les résultats attendus, l'ordre du jour et les orateurs* :

Event details / détails de la réunion

Date		Time/Heure	
Expected number of participants/Nombre de participants attendus :			
Exact title of the event/Titre exact de la réunion:			

Interpretation/Interprétation

Interpretation may be provided in the official languages and the estimated costs are as follows: 2 languages: 2568 CHF; 3 languages: 5136 CHF; 6 languages: 11985 CHF.

L'interprétation peut être assurée dans les langues officielles aux coûts estimés suivants : 2 langues-2568 CHF; 3 langues : 5136 CHF; 6 langues : 11985 CHF.

Are interpretation services requested? / L'interprétation est-elle requise ?		Yes/Oui ☐	No/Non ☐
(If yes, which languages)/(Si oui, en quelle langue)			
English/Anglais ☐	French/Français ☐	Russian/Russe ☐	Spanish/Espagnol ☐
Chinese/Chinois ☐	Arabic/Arabe ☐		
Other language/autre langue:			
Invoice to be sent to/ Facture à envoyer à:			
Name/Nom			
Postal address/ Adresse postale			
E-mail/Courriel			

Room Layout/Aménagement des salles

Due to type of furniture and technical equipment in the room, the layout of the rooms cannot be changed. For information regarding the location and layout of rooms at the Palais des Nations, please see:

[http://www.unog.ch/80256EE60057CB67/\(httpPages\)/BAE3AF717207A5AF80256EF80049C552?OpenDocument](http://www.unog.ch/80256EE60057CB67/(httpPages)/BAE3AF717207A5AF80256EF80049C552?OpenDocument)

Le type de mobilier et les installations techniques dans les salles ne permettent pas de modifier l'aménagement de celles-ci. Pour tout renseignement sur l'emplacement ou la disposition des salles au Palais des Nations voir le lien :

[http://www.unog.ch/80256EE60057CB67/\(httpPages\)/BAE3AF717207A5AF80256EF80049C552?OpenDocument](http://www.unog.ch/80256EE60057CB67/(httpPages)/BAE3AF717207A5AF80256EF80049C552?OpenDocument)

***Badges/ Badges d'accès**

WHA side events are for participants of the WHA and, as such, panelists and participants should be drawn from those participating in the Health Assembly.

Les réunions parallèles sont réservées aux participants de l'Assemblée; Les orateurs de ces réunions doivent donc être choisis parmi ceux-ci.

Please complete the form and send it to / Merci de remplir le formulaire et de l'envoyer à

hqgoverningbodies@who.int

by 10 April 2020